

PRÉSENTATION SIE MARSELLA



MINISTERIO DE EDUCACIÓN DE ESPAÑA

La section internationale espagnole de Marseille fait partie de l'action éducative de l'Espagne à l'étranger. Avec douze autres, les sections internationales espagnoles en France sont un élément très important dans les relations amicales entre les deux pays.

Cette section est financée par des fonds du ministère de l'Éducation et de la Formation professionnelle d'Espagne, en partie de son matériel et de son personnel (enseignants fonctionnaires d'Espagne).

Le SIE de Marseille a été créé en 1992, on a déjà fêté les 30 ans ! Nous sommes situés dans un cadre incomparable juste à côté du Parc National des Calanques.

Nous partageons cette vision bilingue et biculturelle de l'éducation avec trois autres sections : arabe, britannique et italienne. Fondamentalement, un programme mixte est étudié dans lequel nos étudiants ont la possibilité d'étudier dans deux langues et cultures.

Nos étudiants masculins et féminins ont la possibilité de compléter leurs études dans la section en faisant le Bac dans la modalité OIB, ce qui ouvre les portes aux études dans les deux pays, avec la possibilité d'étudier des diplômes bilingues et des diplômes de troisième cycle. Également le Brevet (mention internationale) en 3ème.

Les études réalisées au SIE de Marseille sont réglementées par les académies de France et d'Espagne, ces études sont mises à jour et révisées tous les deux ans au plus, les matières enseignées en espagnol sont Langue et Littérature - Géographie et Histoire. Notre SIE est présent dans trois centres et deux lieux : l'École Bonneveine, le Collège Marseilleveyre et le Lycée Marseilleveyre.

On dépasse les 240 élèves. Environ 98 à 99% de nos étudiants sont de nationalité française et de langue maternelle française.

Pour entrer au SIE de Marseille, les élèves doivent passer un test d'entrée au Collège (6ème) et un filtre à l'École, côté français. En fin de 3ème, ils peuvent poursuivre leurs études au lycée après avoir passé le Brevet.

Les professeurs du SIE de Marseille ont participé aux processus de sélection pour entrer au Collège et au Lycée Marseilleveyre, nous espérons continuer à participer de plus en plus à cette sélection et qu'ils aient notre soutien et notre expérience pour ce processus.